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  L'ORATORIO RESTI AREA VERDE E RITROVO PER LA COMUNITA' 
 
   
  Ho seguito con sbalordito interesse la polemica scaturita dalla intervista rilasciata 
dall'ex candidato sindaco del centrodestra Angelo Tabaro alla emittente TPN  -
Redazione Veneto durante la quale il Signor Tabaro, in modo scorbutico, invita    
Sua Eccellenza il Vescovo, con la Curia, il Parroco e la Parrocchia a non occuparsi  
di affari economici e finanziari o del PAT, invitandoli caldamente a fare i preti ed 
"incominciare" ad occuparsi delle anime dei parrocchiani. 
  Il tutto nasce da un articolo redatto dal giornale della Diocesi "Il Popolo" nel quale 
si elencano le difficoltà ed i ritardi, a seguito del commissariamento del Comune      
di Portogruaro, sulla definizione del PAT. Una presa di posizione politica, che per 
ora tra i muri del municipio non ha patria, e nell'ambito del quale rientrerebbe       
la decisione del rimodulamento dell'Oratorio Pio X. Decisioni-intenzioni, da quel 
che si capisce (anche se la Parrocchia per bocca del Signor Parroco nega) che 
vedrebbero la costruzione di un parcheggio sotterraneo ed un corposo ampliamento 
della attuale cubatura, di cui circa 7500 m. cubi resterebbero alla Parrocchia.  
  Nell'articolo sul giornale della Diocesi l'ex candidato Angelo Tabaro, non 
dimenticando che la politica di Portogruaro ha fallito e che a primavera si tornerà    
ad elezioni, vede un' inclinazione elettoralistica a favore dell'avversario Bertoncello 
il quale come sindaco aveva stimolato la suddetta ristrutturazione dell'intera area 
dell'Oratorio.  
  E' chiaro che la Diocesi e la Parrocchia hanno tutti i diritti del mondo di tutelare 
l'area dell'Oratorio affinchè, secondo il desiderio di molti, diventi area verde 
importante per la città ed una struttura sociale aperta a tutta la comunità, laddove      
le associazioni sportive possano continuare a sviluppare sani e sereni contatti sociali 
ed a sviluppare incontri sportivi che nel tempo hanno già dato grandi soddisfazioni a 
molte generazioni di portogruaresi. 
  E poi perchè di appartamenti vuoti a Portogruaro ce ne sono fin troppi e in 
prospettiva con scarse possibilità di essere venduti o affittati a prezzi di mercato 
causa la crescente disoccupazione e quindi la mancanza per chi vuole fare famiglia 
di crearsi una solida economia sostenibile. 
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